



OPINIÓN | Los 36 millones de mexicanos que votaron por Morena no votaron por la reforma judicial

Si quieren justicia para México, para los más necesitados, para aquellos que viven alejados de las grandes ciudades, podrían acercarla creando juzgados o tribunales menores e instalarlos en las comunidades de fácil acceso

Por * María del Socorro López, Juez Mexicali, BC.



** Señora Claudia Sheinbaum: Primero, déjeme recordarle que por usted y su partido **votaron aproximadamente 36 millones de mexicanos**, no todos los habitantes de este país, que tiene alrededor de 132 millones; de los cuáles más de 98 millones estamos en las listas nominales de votación. Aproximadamente 62 millones no votamos por usted ni por su partido político, porque no lo deseamos y rechazamos su propuesta de gobierno.

Evidentemente, usted no fue elegida por todos los mexicanos, menos aún pedimos que destruyera la democracia en México, acabando con la independencia judicial y sometiéndola a sus lacayos que se apropiaron del Congreso de la Unión.

Asimismo, hago de su conocimiento que los 36 millones de mexicanos que votaron por usted para Presidenta de México no votaron por la reforma judicial y los que levantaron la mano lo hicieron engañados, al creer que el destituir jueces y magistrados de carrera judicial les daría más beneficios económicos, obtendrían más becas y apoyo social.

[OPINIÓN | Los 36 millones de mexicanos que votaron por Morena no votaron por la reforma judicial - Infobae](#)